División de Carabineros

DIVICAR

Ministerio del Interior y Seguridad Pública



Diálogos Ciudadanos de la División de Carabineros



Sitio Web: www.divdecar.interior.gob.cl

Redes Sociales:



@divdecar



www.flickr.com/divicarab



Jefe de la División de Carabineros participó en la entrega de nuevo Retén Movil para Carabineros en Maipú

Jefe de la División de Carabineros participó en la entrega de nuevo Retén Movil para Carabineros en Maipú



n una ceremonia realizada en el sector El Abrazo de la comuna de Maipú, el Jefe de la División de Carabineros, Patricio Reyes Zambrano; participó en la en entrega de un nuevo Retén Movil para Carabineros donado por la Municipalidad de Maipú. En la actividad participaron un centenar de vecinos del sector, el edil de la comuna Christian Vittori; Además de representantes de Carabineros, de la comuna; Teniente Coronel Víctor Manuel Del Valle Urrutiaa.

Este nuevo Retén Movil destinado a la Subcomisaría Maipú Oriente, Modelo Sprinter 315, de la firma alemana Mercedes Benz, está equipado con tecnología de punta y beneficiara a más de 10 mil habitantes del sector.





Entregan nuevos vehículos policiales para Carabineros de Elqui y Limarí

a está operativo el nuevo parque vehicular de la institución, compuesto por 16 nuevos carros. El intendente Claudio Ibáñez destacó el aporte de estos refuerzos en el trabajo por mejorar los índices de seguridad ciudadana de la región.

Un refuerzo significativo a la gestión policial de Carabineros en la región se concretó a través de la llegada de 17 nuevos vehículos, 12 de ellos de última tecnología, los que se distribuirán en diversas comunas.

Se trata de nuevo equipamiento que ya está operativo y fue recepcionado en el frontis de la Intendencia por el Intendente de Coquimbo, Claudio Ibáñez, y el General Director de la institución, Bruno Villalobos.

Entre los vehículos especialmente diseñados, hay ocho furgones Dodge Durango y cuatro radiopatrullas Dodge Charger, a los que se suman cinco vehículos destinados a las Oficinas de Integración Comunitaria, los que serán utilizados por los delegados de cuadrante en el trabajo e interacción directa con la comunidad.

Presidenta Bachelet y Ministro Fernández participan en la Inauguración de las nuevas dependencias de la Escuela de Caballería de Carabineros y entrega de vehículos policiales



a Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al Ministro del Interior y Seguridad Pública, Mario Fernández, entregó este mediodía 126 nuevas radiopatrullas y vehículos todo terreno a Carabineros de Chile, los que serán destinados a 81 Comisarías, Subcomisarías, Tenencias y Retenes de las regiones de Valparaíso, O'Higgins, Maule, Biobío y Metropolitana.

La Jefa de Estado valoró que "junto a los policías, hemos llevado adelante un trabajo planificado y sostenido, que ha tenido resultados comprobables. En los dos primeros trimestres de este año, los casos de delitos de mayor connotación social han disminuido un 5,8% en relación al mismo período del año pasado". Agregó que "en la Región Metropolitana esta disminución ha sido de un

7,8%. Y si las desagregamos según tipo de delito, vemos que los homicidios han bajado un 31,3%, los robos de vehículo un 17,2%, y los lanzazos o robos por sorpresa han bajado un 10,3%".

En su intervención, la máxima autoridad del país destacó la medida y subrayó que "hoy ponemos a disposición de Carabineros recursos concretos e importantes para que sigan ejerciendo ese rol tan valorado por la ciudadanía, de ser del débil el protector. Hoy damos un nuevo paso en la permanente labor de fortalecimiento de Carabineros de Chile. Un paso relevante, además, porque fortalece la labor que ustedes hacen día a día, potencia el combate a la delincuencia y damos más alcance a las tareas institucionales".

En total, se entregaron 83 radiopatrullas Dodge Charger; y 31 SUV Dogde Durango 4×2 y 12 del mismo modelo versión 4×4.

La Jefa de Estado enfatizó que "estos vehículos están construidos especialmente pensando en las necesidades de Carabineros, y cuentan con elementos especiales para su actividad diaria, como radares, habitáculos para detenidos y protección en los vidrios".

La adquisición de estos móviles fue financiada con dineros contemplados en la Ley de Presupuestos para la Renovación del Parque Vehicular, asociados a la Ley de Aumento de Planta. El monto total de inversión en los vehículos a ser entregados supera los \$4.399 millones. Y por medio de este mismo plan se adquirirán 484 vehículos para unidades a lo largo de todo el país, con una inversión total de \$17.010.881.875.-

Asimismo, se entregaron 46 vehículos tipo furgón para el Modelo de Integración Carabineros-Comunidad (MICC), que forma parte de la versión 2.0 del Plan Cuadrante y que busca potenciar la relación y el trabajo

conjunto con de la policía con la comunidad, con miras a coordinar eficientemente los esfuerzos en materia de prevención. Es por ello, que los móviles serán recibidos por el Suboficial territorial encargado y un dirigente vecinal.

En la instancia, la Mandataria también inauguró las nuevas dependencias de la Escuela de Caballería de Carabineros Óscar Cristi Gallo, un edificio de dos pisos de 3.000 m2, construido con fondos institucionales. El recinto cuenta con oficinas, salas de clases, dormitorios, casino, sala de armas, entre otras; y albergará a la Dirección de la Escuela, Subdirección, tres Escuadrones y a la Subcomisaría Montada, con capacidad operativa para 120 personas..

El año pasado se inauguraron 13 cuarteles, en las regiones de Valparaíso, Metropolitana, Maule, Biobío, Araucanía, Los Lagos, Aysén y Magallanes; y durante 2016 se han entregado cuatro cuarteles, en las regiones de Valparaíso, Maule y Biobío e impulsado proyectos de nuevos cuarteles por más de \$7.600 millones. La Presidenta recordó que "estamos cumpliendo la promesa de que al final de mi mandato habrá 6.000 nuevos carabineros al servicio de los ciudadanos. Y estamos felices, porque de aquí a fines de año, ya se habrán incorporado 3.000".





Jefe División Carabineros asiste a la Ceremonia del día del Suboficial Mayor

comienzos del mes de septiembre, Carabineros celebró la ceremonia del Día del Suboficial Mayor de Carabineros en la comuna de Macul. La actividad fue presidida por el General Director de Carabinerois, General Bruno Villalobos Krumm v contó con la participación del Fiscal Nacional, Jorge Abbott; los Ex generales Directores Eduardo Gordon, Gustavo González, Rodolfo Stange, Fernando Cordero y Alfredo Ugarte; además de el alcalde de Macul, Sergio Puyol; entre otras autoridades.



Durante el solemne acto, una decena de SOM se acogieron a retiro, siendo destacados en su labor, por el General Director, Bruno Villalobos.

Balance policial del primer semestre: delitos caen en 5,1% y se registran 14 mil víctimas menos en comparación con 2015

l subsecretario del Interior,
Mahmud Aleuy, valoró el
trabajo de las instituciones
que conforman el sistema penal
y adelantó que los próximos
esfuerzos estarán centrados
en disminuir la sensación de
inseguridad. Para ello, indicó
que las policías impulsarán
un plan especial para poner a
disposición de la justicia a las
150 personas que tienen más
órdenes de detención y por los
delitos más graves.

Un disminución de un 5,1% - que equivale a 14.213 víctimas menos - registraron los delitos de mayor connotación social durante el primer semestre de 2016 en comparación con el mismo período de 2015, informaron esta mañana los subsecretarios del Interior, Mahmud Aleuy, y de Prevención del Delito. Antonio Frey, junto al director nacional de Orden y Seguridad de Carabineros, general Víctor Herrera, v el jefe nacional (s) de Delitos Contra los Derechos Humanos y las Personas de la PDI, Hugo Pérez.



Aleuy valoró el trabajo de Carabineros, la PDI y el Ministerio Público, gracias a lo cual todos los delitos violentos registraron una baja y adelantó que los próximos esfuerzos estarán centrados en acciones orientadas a disminuir la sensación de inseguridad que se mantiene en el país.

"Haremos un esfuerzo adicional con toda la estructura policial y judicial del país para ir en el siguiente periodo en contra todas aquellas personas que tienen órdenes de detención

pendientes y personas peligrosas para la sociedad, del orden de 150 individuos.

En la oportunidad, se dio cuenta de disminuciones importantes en los delitos de homicidios y femicidios. De acuerdo a los datos de la PDI, en el periodo los homicidios cayeron 19,2% (de 402 a 325) y los femicidios 40,9% (de 22 a 13), respectivamente. Respecto del registro de femicidios que lleva el Ministerio de la Mujer, la disminución es de 42,3% (de 26 hechos a 15).



Jefe de la División de Carabineros participó en la Cereminia de implementación del Parte Digital Policial

urante este mes, se desarrolló el acto de presentación de la implementación de la segunda fase del "Parte Digital". El jefe de la División de Carabineros, Patricio Reyes; el Subsecretario de Prevención del Delito, Antonio Frey; el General Director de Carabineros, Bruno Villalobos Krumm; entre otras autoridades, en la Trigésimo Octava Comisaría "Puente Alto.



Según señaló durante su exposición, el General Manuel Letelier, Jefe de la Zona Metropolitana Oriente, "esta iniciativa será aplicada en todos los cuarteles policiales de la Región Metropolitana en los próximos meses, ya que en esta ocasión se llegó al 80% de la zona, con 54 comisarías". Desde agosto de 2015 se utiliza en algunas unidades de la zona sur de la capital, cuando fue lanzando de manera piloto.

Los partes consisten en la entrega completa de información sobre un delito. Tiene un conjunto de antecedentes y evidencias documentales recogidas por Carabineros. Una vez terminada la recopilación debe enviarse a



la Fiscalía que corresponda al sector específico, para iniciar los procesos de persecución. Hasta ahora se realizaba de manera presencial, con un estafeta o emisario que llevaba los docu-

mentos en el turno siguiente a la confección del parte.

Durante el año 2017, esta nueva modalidad será replicada a lo largo de todo el país.



Jefe División Carabineros asiste a la ceremonia de Primera Piedra de la 7° Comisaría de La Calera





utoridades y dirigentes vecinales asistieron a la ceremonia de postura de la "Primera Piedra" de la Séptima Comisaría de Carabineros, obra que tiene fecha de término para julio del próximo año. En la ocasión se explicaron detalles de los trabajos y del proceso de construcción .

La actividad contó con la presencia del Senador Ricardo Lagos Weber, el gobernador de Quillota, César Barra, el Jefe De la División de Carabineros del Ministerio del Interior, Patricio Reyes, el Prefecto de Marga Marga Carlos Cubillos, el alcalde local Eduardo Martínez y concejales Marco





Varas y Lautaro Correa, representantes de la empresa constructora B y C, entre otras autoridades.

Estos trabajos, que son desarrollados por el Ministerio de Obras Públicas a través de la Dirección de Arquitectura, contemplan una edificación en tres niveles de casi 1600 metros cuadrados con una inversión de más de 2500 millones de pesos y son parte de la agenda del actual gobierno en materias de seguridad pública, Junto con La Calera se están construyendo otros edificios de esta envergadura en La Ligua, Placilla y Casablanca, aparte de los ya construidos edificios de Villa Alemana y Concón.

La nueva comisaría tendrá un estándar de alta calidad con gran cantidad de instalaciones lo que permitirá a los funcionarios policiales estar en mejores condiciones para entregar un mejor servicio a la comunidad y fortalecer el trabajo en terreno de carabineros, que cubren también comunas aledañas como Nogales, e Hijuelas.





Jefe División Carabineros participó en el 261º aniversario de la comuna de Alhue

atricio Reyes, Jefe de la División de Carabineros. asistió al acto de conmemoración del 261º aniversario de la comuna de Alhue. La actividad fue liderada por el alcalde de la comuna. Roberto Torres Huerta y contó con la participación de diversas autoridades, entre las que se contaban la Gobernadora Provincial de Melipilla, Cristina Soto; Los Diputados Juan Antonio Coloma y Pascal Allende; El Senador Guido Girardi: el alcalde de Melipilla Mario Gebauer; entre otras autoridades.

La ceremonia se llevo a cabo en el frontis de la municipalidad de Alhue y contó con una cuanta pública del edial, posteriormente se desarrolló un desfile ciudadano.



















Diálogos Ciudadanos de la División de Carabineros



SAN ANTONIO

Invitado por el Gobernador Provincial de San Antonio, el Jefe de la División de Carabineros, Patricio Reyes, visitó la comuna homónina a la provincia en donde se reunió con vecinos del sector de Colinas del Mar en un diálogo de seguridad Pública que también contó con la presencia del Prefecto de Carabineros de San Antonio, Coronel Oscar Ríos.

Durante horas de la tarde, se reunió con vecinos del sector Tomas de Arellano, en la comuna de Cartagena, acompañado por el Gobernador Provincial, Manuel Villatoro; el Prefecto de San Antonio y el Alcalde de Cartagena, Luis García; en donde recorrieron distintos puntos del lugar en compañía de los habitantes del sector.





ELQUI

Durante los últimos días del mes de Agosto, El Jefe de la División de Carabineros, Patricio Reyes Zambrano; visitó la Provincia de El qui, invitado por el Intendente (s) Americo Giovine.

La visita incluyó una reunión de trabajo con la máxima autoridad de la Región de Coquimbo. Luego de esta actividad, Reyes, se trasladó al sector de El Peñón, a las orillas de la Ruta D-41, en la comuna de Coquimbo, para visitar el nuevo terreno de la futura tenencia carreteras El Peñón, en compañía de vecinos del sector.

durante la misma visita a la Región de Coquimbo, Reyes se reunió con el Jefe de la IV Zona Policial de Carabineros, General Luis Avilés Matthews, en el edificio correspondiente a la Jefatura Zonal.

Tras esta reunión, El Jefe de la División, en compañía del



Intendente (s) de la Región de Coquimbo, se dirigieron a la Prefectura de Carabineros, para sostener una reunión y mostrar el sistema PACIC, en donde además estuvieron presentes los comisarios de Coquimbo y La Serena, y el Prefecto, Coronel Rolando Casanueva.

Luego de esta reunión, Patricio Reyes, sostuvo un encuentro con vecinos del sector de tierras blancas, en la comuna de



coquimbo. O portunidad en la cual, los pobladores de la zona le hicieron saber sus inquietudes sobre seguridad ciudadana.





Audiencias en la División de Carabineros

urante el presente Trimetres, La División de Carabineros del Ministerio del Interior y Seguridad Pública, ha sostenido diversas reuniones y audiencias en sus dependencias.



 El Ministro del Interior y Seguridad Pública;
 Mario Fernández.



• La Intendenta de Tarapacá, Claudia Rojas.



• La Gobernadora Provincial de Linares; Claudia Aravena.



 El Presidente del Círculo de Oficiales y Jefes de Carabineros en Retiro;
 Coronel (r) Rodrigo Campos.





• La Alcaldesa de El Quisco; Natalia Carrasco.



Alcalde de San Vicente de Tagua Tagua; Jaime González.



• El Gobernador Provincial de Quillota; **César Barra**.



• El Gobernador Provincial de LLanquihue; **Juan Carlos Gallardo**.

